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Hylissang：我从未想过会被FNC踢掉 尤其是和Upset一起

 

前FNC辅助Hylissang在加盟MAD之后接受外媒Jaxon采访，部分内容如下
：

 

Jaxon：恭喜你和MAD签约。在FNC效力五个赛季后加入另一只战队感觉
如何？

Hylissang：首先，我非常感谢MAD给了我为他们这样的队伍效力的机会
。因为我其实选择不多，我的选择基本都是下游队伍。但后来MAD找到
了我。看到这一点我非常兴奋。

我从没想过我会被FNC踢掉，但这件事确实发生了。我非常感谢MAD给
我的机会，我觉得我们有一套强大的阵容和优秀的队伍。我对那里的选
手也很满意，很期待看到接下来我们一起能做些什么。
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Jaxon：这是你职业生涯效力的第三支队伍，根据以往的经验你通常会在
一支队伍效力很久：在UOL效力四个赛季，在FNC效力五个赛季。你认
为你会长期留在MAD么？

Hylissang：当然，我是一名喜欢和所在队伍一起进步的选手。我一般不
喜欢改变，我喜欢忠于我周围的人，并长时间和他们一起工作。只要M
AD需要我，我想我肯定就会待在队中。

Jaxon：是什么让你选择和MAD签约？你提到你收到了多份报价，但主
要来自下游队伍。我想你还有一些选择，那为什么最终选择MAD呢？

Hylissang：做这个决定很容易。因为在我看来，MAD阵容各个位置都很
棒，而且他们都很搭。此外还有很多优秀的选手。他们给我的合同也很
不错，所以我很高兴就同意加入MAD了。

Jaxon：你现在会和一些新队友一起打比赛，尤其是和下路的Carzzy。你
们两位都因激进而收到一些恶评。人们确实认为看你们打比赛会很有趣
。你如何看待这种下路搭配？

Hylissang：Carzzy是我一直喜欢和他交手的选手，我也想象过和他并肩作
战。我觉得他是那种我很喜欢搭配的选手，而且我相信这肯定会很有趣
。我迫不及待想开始和他一起配合并且一起进步了。

我们的性格很合得来，我很确信这一点。因此我们也会在游戏中打出更
好的表现。尽管有不少人觉得我们的配合不会好，但我相信我们会打好
的。

Jaxon：你会说你们是同一个人打不同的位置么？当然我指的是在游戏风
格上。

Hylissang：我觉得他比我更加激进。我会说我们有相似点，但他更为狂
野。

Jaxon：谈到LEC，最近推出了新的赛制，一年将分为三个赛季（冬季、
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春季、夏季）。当你第一次看到赛制变化时你有什么想法？

Hylissang：每当谈到赛制变化时，我相信背后的人都考虑了很多。无论
我打什么赛制我都会全力以赴。我不介意赛制变化。

但说起来，我认为这是一个好的改变。我认为对于强队来说会有困难，
或许弱队会得到更多休息时间，有更多时间来学习并成长，而不是在场
上输比赛。我觉得总体上这是一个好的改变，对大家都有好处。

Jaxon：你认为比赛水平会随着新赛制而提高么？尤其是改打BO3之后？

Hylissang：但愿如此，我也相信会这样的。因为有强度更高、数量更多
的比赛。我觉得在欧洲打训练赛的效果并不怎么好。当然，这种赛制会
带来更多高质量赛事。

Jaxon：赛程安排呢？你认为这会影响选手状态么？

Hylissang：我很难说，但我觉得应该不会造成太大影响。对于世界赛来
说可能会有一些影响，但在赛季间歇期选手也完全可以保持良好状态。
除非他们的日程安排很糟糕。

Jaxon：你觉得新赛季如何？我不确定新赛季你玩了多少把，当然现在谈
这个还为时过早，不过如果你现在就打比赛的话，你对新赛季第一个想
法是什么？

Hylissang：老实讲新赛季我没怎么玩，到现在也就不到十把。所以我对
目前的版本改动不是很熟悉。玩的时候感觉没什么区别，野区有一些变
化，现在每个英雄基本都能清野了。我感觉有点太过了。此外他们移除
了一些反野的东西，所以我不确定这些变化时好时坏。也许这对于新手
更友好了吧。

Jaxon：谈谈S12吧。对于你和FNC来说，S12显然打得很艰难。你觉得队
伍主要问题出在哪里呢？从小组赛第一周来看你们状态很好，欧洲粉丝
都觉得你们能出线，甚至差一点首周全胜。但第二周突然崩盘了。期间
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发生了什么？

Hylissang：说到S12和FNC，老实讲我觉得他们什么都没准备。我的意思
是没有做充足的准备。当我上场比赛的时候，替补席上也有Rhuckz。他
们和没打过训练赛的Rhuckz一起比赛的时候表现也不错。

我认为他们根本就没打过练习赛，直接上场打了。然后他们打得很好。
他们和我也一起练，我们也打的很好。但我们根本没做任何准备或者预
案。一切就像是“给我选那个英雄，我希望我们能打好”

队伍交流也不是很好，因为基本上每个人都病了，都咳嗽很难沟通。举
个例子，我生病的时候就没怎么联系。我在努力恢复健康。我比赛前一
天还在飞机上，排位都没怎么打。没有准备就去打强队是很困难的。

Jaxon：所以你们没怎么打训练赛首周就2胜1负了？你是说你们没怎么打
训练赛就打败了T1和C9？

Hylissang：我们就打了一两把训练赛，Razork都没办法打野，因为他电
脑的FPS很低。我们在世界赛期间练的最多的就是我和Upset一起和其他
队伍下路打2V2，其他都是效率不高的单排。然后上场比赛。

Jaxon：所以小组赛之前也是这样？你说你们世界赛就打了一两把训练赛
？

Hylissang：是的：整个世界赛期间，我们一共打了五把训练赛。

Jaxon：这还蛮令人震惊的。

Hylissang：是啊，当队伍打得不像一个团队的时候，在赛场上很难有什
么自信。

Jaxon：在你们被淘汰之后，你是否预料到包括你在内的阵容变动？

Hylissang：人总是可以预测未来的事情，但我从没想过我会被换掉。尤
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其是我和Upset一起被踢。这么多年我们在FNC一直打得很好，但队伍总
要做出改变。我可能应该早点预料到的。

我始终相信团队的想法是最重要的。但这一点就涉及到：粉丝和其他人
所说的话对于俱乐部和做出决定的团队成员来说会成为一个重要参考。
它让你更多考虑游戏外的舆论，而不是队友的想法。

Jaxon：不过，这对你来说是一个新的篇章和新的机会。新的开始总是美
好的。你职业生涯的下一个目标是什么？

Hylissang：老实讲，我对现在的现状很满意。我非常感谢MAD。这个队
伍似乎和我蛮合适的。我希望我们能一起打好。这样就打得更响团队，
可以继续下去享受时光。我现在的目标就是为MAD赢得尽可能多的比赛
。并让他们确定签下我是一个正确的决定，我希望我们可以拿下欧洲冠
军并作为一个团队走得更远。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16700394481293.html
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